



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

## financement

Question écrite n° 35741

### Texte de la question

M. Patrick Hetzel attire l'attention de M. le ministre de l'économie et des finances sur la place financière de Paris. En effet, il vient d'apprendre que le groupe Total privilégiait la place financière de Londres à celle de Paris. C'est ainsi que Total veut transférer à la *City* la gestion de sa trésorerie et une partie de sa communication. Une telle décision constitue un nouveau revers pour la place de Paris, désertée par les courtiers et autres banquiers d'affaires. De façon plus large, cette décision de Total pose une fois de plus la question de la compétitivité, condition du financement de l'économie et du contrôle de nos centres de décision. Il souhaite donc savoir ce qu'il compte faire pour stopper l'affaiblissement de la place financière de Paris d'une part et enfin améliorer la compétitivité globale de la France d'autre part.

### Données clés

**Auteur :** [M. Patrick Hetzel](#)

**Circonscription :** Bas-Rhin (7<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 35741

**Rubrique :** Entreprises

**Ministère interrogé :** Économie et finances

**Ministère attributaire :** Économie

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [13 août 2013](#), page 8589

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)